
 ------------------------------------------------------------------------------
 犬山祭保存会へ 水野より メールで問い合わせ 2023 年 7 月 15 日

 令和５年５月２０日開催の、「令和５年度（一社）犬山祭保存会社員総会議案書」の記載
 内容について、お尋ねします。

 ・正味財産増減計算書（資料 12 頁、13 頁）と
 ・令和４年度収支決算書（資料 17 頁、18 頁）との
 金額差異が、３箇所あります。

 　　正味財産… 　　　　　  　収支決算…               差額（収支-正味）
 ① 雑収益        10,084 円 　雑収入        10,027 円       △ 57 円
 ② 商品仕入     381,025 円   商品仕入費   903,217 円     522,192 円
 ③ 法人化維持費 158,050 円   法人化維持費 229,050 円      71,000 円

 正しい金額をお示しください。
 ------------------------------------------------------------------------------
 返信 2023/07/24 会計 下山さん

 ① 雑収入の差異は基金の通帳の利息も含まれています。

 数年前に基金通帳の利息を総会時に一般会計通帳に移動するかしないかを理事会で聞いた
 ところ、移動しなくてもＯＫと言う事に成りましたので、基金の利息が雑収入に入る為、
 差異が生じます。

 ③ 法人化維持の７１０００円は P13 の事業税の項目に入っています。

 ② 商品仕入れは、在庫を省いた金額で、ｐ１１の棚卸資産に同額が計上されています。

 毎年、記載方法は税理士と保存会の違いは生じますが、保存会用の決算書の確認もして頂
 いてＯＫが出た書面を総会に使っていますので、ご理解ください。
 ------------------------------------------------------------------------------
 水野より　2023 年 7 月 24 日

 もう２点 お教えください。

 ①基金残高は、どこで確認できますか。

 ②４月でしたか、手曳委員会で、
 千円会費の使途はとの問いに、会計報告で。
 との回答でしたが、

 見方が判りません。お教えください。
 ------------------------------------------------------------------------------
 返信　2023/07/25

 ①基金残高は財産目録の５００２６９６円で、理事会・総会で説明しました。

 ②会費制になる前は、１３町内３万円　３町内２千円　合計３９６０００円で、
 　その時は、どの町内からも質問は来ませんでした。
 　全員の会費は年度をまたぎますが合計７５万円で、会員証製作費の２２３２３１円と従
 来の金額３９６０００円を引くと１３０７６９円が保存会本会の収入増になります。

 　使途は決算書に記載されている、助成金・協賛金・奉賛会・売上・会費等有りますが、
 一項目毎に決算をするのではなく、収入金額合計で運営する、という事は理事会でもてこ
 委員会でも伝えてあります。
 ------------------------------------------------------------------------------
 水野より　2023年7月26日

 ①基金残高の件は、効き洩らしていたようです。すみません。
 ②会費制の使途についての質問意図が伝わってないようです。



 従来から町内拠出金 ３９.６万円より、
 下山さんの仰る、＜助成金・協賛金・奉賛会・売上・会費等＞が
 支出されていた筈です。
 もし、これら支出項目が変わらねば、

 会費制の導入により、７５万円の収入で、
 会員制導入増額は、　３５.４万円。
 使用したのが、
 会員証製作費　２２３,２３１円とすれば、
 １３０,７６９円は、未使用会費となります。

 投票により僅差で可決された会費制ですが、多くの反対者がありました。
 賛成された方も会員証製作のみを望んだ筈も無く、
 項目ごとの決算報告を求めているわけでは、ありません。

 会員から徴収したお金は、「こんなに有意義に遣われています。仕方ないですね」と納得
 の証が欲しいだけです。
 あらたに作られた制度なら、丁寧な説明をせねば、「単なる金集めの手段か」といつまで
 も煙が燻ることになります。

 楽しく祭がしたいのです。
 町民の方々に説明できる資料をください。
 ------------------------------------------------------------------------------
 返信　2023/07/27 （一社）犬山祭保存会事務局

 会員制については、理事会等で度々説明して参りました。

 会計面のお尋ねばかりですが、会員制にしたポイントは、
 町民と非町民の区別・差別を無くする事です。

 説明に苦慮されているのであれば、保存会に尋ねて下さいと
 返答して下さい。

 大切なｐ.25の活動方針もよく読んでおいて下さい。
 ------------------------------------------------------------------------------


